
１. エントリーのきっかけ  

 　羽須美地域の小中学生で口羽にあるよぼしば自習室の存在やどんな活動をし

ているか知らない人が多かった。よぼしば自習室を立ち上げた私たちは、「勉強や

自分のやってみたいことを実現するのにとってもいい環境なのにもったいない。」

「自習室のことを知らない人たちや知っていてもなかなか利用できていない人たち

に、よぼしば自習室を身近な存在に感じて、多くの人に利用してもらいたい。」「羽

須美でもこんなことができるんだ！、羽須美の可能性に限界を感じてほしくない。」

という想いがあったため。  

 

 

 

 

 

 

 

 

おおなんみらいファクトリー活動レポート  
 

よぼしば自習室 アップグレードプロジェクト  

メンバー： 中村美結、藤倉萌、井上仁那、栗原颯斗、荒砂笙真、藤倉芽生、荒砂梓乃、平歩夢 

　　　　　  嶋渡克顕、平龍、種宏樹 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自分たちで企画
して知らない
世界を知るのっ
て楽しい～♪

２. 活動の目的・目標

・よぼしば自習室の存在を多くの人に知ってもらい利用してもらいたい。

・やりたいことができる場所であることを知ってほしい。

・勉強が目的でなくてもよぼしば自習室を通じて大人と関わることで視野が

　広がることを知ってほしい。

・羽須美ならではの良さを知ってほしい。

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 



チームの紹介 

３. 活動内容 

●広報活動（Instagramの活用）  

　羽須美地域のイベントに参加して、地元の方々や県外の方々により身近で楽し

いものだと知ってもらうために、SNS（Instagram）を使い、発信しました。自習室の

活動も投稿して、自分たちの活動記録にもなりました。  

●お泊り会 

　1０月に、はすみ交流センターを使いお泊り会を実施しました。フローリストの西

元さん（広島市）をお招きし、フラワーアートを体験したり、自分たちで１から食事を

作ったり、焚き火をみんなで囲みながらマシュマロを焼いたりと、普段できないよう

な体験ができました。  

よぼしば自習室チーム 

羽須美地域の小・中・高生のグループです。 

口羽のよぼしば内にある自習室に集まって楽しいことをわいわい企んでいます！ 

高校生になると地域外で寮生活をする人が多いため、みんなが帰ってこられる 

場づくりをしています。 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４. 活動を終えてのふりかえり  

　今回の活動で、地元で行われていたのに参加したことがなかったイベントに参加

したり、この活動をしていなかったら無かった出会いや貴重な体験ができ、これか

らの自分たちにとってすごくプラスになったので、本当にこの活動に関わってよ

かったなと思いました。また今回、よぼしば自習室の存在を知ってくれた人は増え

たと思います。しかし、知ってもらってもその後の利用にはなかなか直結しにくい

のだなと改めて感じました。  

５. おわりに 

　楽しいことを考えたり、チャレンジしてみる機会があればいいなと思う人は一緒

にやってみましょう！ぜひ、よぼしば自習室に遊びにきてください。  

●勉強会 

　冬休みに中学生、高校生が集まって、京大卒の小川さん  

（安芸高田市）と一緒に、みんなで勉強会を行いました。  

勉強の合間にはみんなでゲームをしたり、とても楽しい  

勉強会になりました。勉強だけでなく、進路の相談もできてよかったです。  


